



## Planung: Erneuerung des Spielplatzes am Brook-deich

Im Februar und März dieses Jahres wurden in Zusammenarbeit mit drei Kitas und zwei Schulen die Wünsche und Anforderungen von Kindern unterschiedlichen Alters an die Umgestaltung des Spielplatzes ermittelt. Die Kinder konnten die vorhandenen Spielgeräte bewerten und neue Ideen einbringen. Ideen gab es genug, es gibt zahlreiche Anregungen. Nun ist das Bezirksamt Bergedorf gefragt. Auf Basis der vielfältigen Anregungen wird ein Planungsvorschlag erarbeitet, der zunächst den Kindern vorgestellt wird, bevor er vermutlich am 14.04.2015 im Beirat Bergedorf-Süd präsentiert wird. Wenn alles gut geht, soll im Sommer mit der Erneuerung des Spielplatzes begonnen werden, damit zum Herbst der Spielplatz in neuem Glanz erstrahlt.



## Gesucht: neue Mitglieder für den Beirat Bergedorf-Süd

Es gibt zahlreiche Gründe, warum Mitglieder des Beirates ausscheiden: Umzüge, zeitliche Überlastungen oder private Gründe. Und damit gibt es für all diejenigen, die an aktuellen Themen, Planungen und Bauvorhaben interessiert sind, die Chance, sich für die Mitarbeit im Beirat Bergedorf-Süd zu bewerben.

Der Beirat setzt sich zusammen aus 25 Mitgliedern und 25 Vertretern. Ziel ist, dass die unterschiedlichen Interessen im Beirat vertreten sind: Bewohner, Gewerbetreibende, Eigentümer, Einrichtungen und Initiativen sowie politische Parteien, damit alle Sichtweisen in die Meinungsbildung einfließen können.

Aktuell werden Vertretungen für die Interessen der Bewohner und Einzelhändler gesucht. Wenn Sie in Bergedorf wohnen oder einen Einzelhandel betreiben, bewerben Sie sich gerne per E-Mail unter [bergedorf-sued@steg-hamburg.de](mailto:bergedorf-sued@steg-hamburg.de).

Auf sechs Sitzungen im Jahr wird kontinuierlich über aktuelle Planungen und Projekte informiert und die Meinung des Beirats eingeholt, um in die Planungen einfließen zu können.

Falls mehr Bewerbungen eingehen, als Plätze vorhanden sind, wird auf der nächsten Sitzung des Beirats Bergedorf-Süd am 14.04.2015 um 19.00 Uhr im Saal im Lichtwarkhaus, öffentlich ausgelost.

Auch wenn Sie sich nicht für die Mitarbeit im Beirat bewerben. Die Sitzungen sind grundsätzlich öffentlich. Kommen Sie gerne vorbei.



## Wer hat Interesse an der Mitarbeit in der Kultur- und Geschichts-AG Bergedorf-Süd?

Die Idee, eine Kultur und Geschichts-AG zu gründen, wurde Ende letzten Jahres während der Kulturwoche in der Hasseaula geboren. Die Hasseaula, ein historischer Ort in Bergedorf-Süd, der durch die Kulturwoche ein wenig ins Licht gerückt wurde, kann gut ein wenig mehr Aktivitäten vertragen: Lesungen, Konzerte, Theater. Das könnte ein Thema der Arbeitsgruppe sein, die noch Mitwirkende sucht. Oder auch die Geschichte des Stadtteils, einzelner Straßen oder Häuser kann vertieft werden. Die Themen sucht sich die AG selber. Wenn Sie Interesse haben, mitzumachen und ihre Ideen einzubringen, melden Sie sich im Stadtteilbüro Bergedorf-Süd unter 040/80 79 11 040 oder per E-Mail [bergedorf-sued@steg-hamburg.de](mailto:bergedorf-sued@steg-hamburg.de) oder kommen Sie zum nächsten Beirat am 14.04.2015 um 19.00 Uhr ins Lichtwarkhaus.



## Verfügungsfonds: das Feiern geht auch in 2015 weiter

Im letzten Jahr war der Schwerpunkt des Verfügungsfonds eindeutig: gemeinsam Feiern, sich Begegnen, nachbarschaftlichen Kontakt und Kultur fördern. Auch in diesem Jahr steht das Feste feiern wieder an. Der erste Antrag an den Verfügungsfonds 2015 wurde bewilligt. Das Nachbarschaftsfest am Brink wird durch den Verfügungsfonds gefördert. Am 1. Mai geht es wieder los. Der Platz Am Brink wird zwischen 11 bis 21 Uhr zum Kulturplatz. Geplant ist eine bunte Mischung unterschiedlicher Stilrichtungen lokaler Musikgruppen. Von Operettenmelodien bis Swing, Bluesrock und Punk ist alles dabei. Schauen Sie vorbei und lassen Sie sich überraschen.